

Noticias...Noticias...Noticias...Noticias...Noticias...Noticias...

ENCUENTRO ARCIPRESTAL.

CÁRITAS: La Reflexión Diocesana propuso a Cáritas asumir tres grandes objetivos: *Formar y educar la conciencia social y solidaria de los cristianos, impulsar comunidades cristianas vivas al servicio de los pobres y marginados y responder adecuada y eficazmente a las nuevas situaciones de pobreza.*

Durante algunas semanas las Cáritas Parroquiales han estado reflexionando sobre estos objetivos. El pasado 27 de abril, en Pedro Muñoz, pusieron en común el trabajo obtenido de las distintas reuniones. (A esta reunión asistieron 8 voluntarios de cáritas de Herencia) *Con el resultado de todos los arciprestazgos de la diócesis se celebrará la primera asamblea de cáritas, que tendrá lugar en Herencia el 16 de junio* de la que saldrán las líneas de acción que impulsará, en los próximos años, a Cáritas Diocesana.

ANIMADORES DE CONFIRMACIÓN

A nivel arciprestal hubo un encuentro de los animadores de confirmación el día 28 de Abril en el Santuario Virgen de Criptana. El objetivo era compartir un día de oración y comunicación y reflexionar acerca de la Resurrección de Cristo. El ponente de la charla fue D. Joaquín Gutiérrez Villar.

JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES

Se celebró el día 21 de Abril con el lema: *"Un ámbito moderno para la promoción de la mujer en la sociedad"*. Ya sabemos que la iglesia da gran importancia a los medios de comunicación ya que ejercen fuerte influencia en nuestra sociedad. Debemos utilizarlos para transmitir el evangelio.

VIDA CONSAGRADA

Coincidiendo con la "Jornada de Oración por las Vocaciones, que celebramos el día 28, este año con el lema "Aquí estoy enviame", el Papa Juan Pablo II ha dirigido una carta a todos los religiosos, religiosas y sacerdotes, que titula "LA VIDA CONSAGRADA".

Con este motivo el Sr. Obispo hará la presentación de dicha carta el próximo día 5 de Mayo en el Colegio de S. José en Ciudad Real. A esta presentación van a asistir, hasta el momento 38 sacerdotes religiosos y religiosas de nuestro arciprestazgo.

PRIMERAS COMUNIONES

Los Domingos 5, 12 y 19 de mayo tendremos las primeras comuniones a las 12 de la mañana.

ORDENACION PRESBITERAL DE MIGUEL ANGEL JIMENEZ SALINAS

Haciéndoos partícipes de mi alegría, os comunico que el día *1 de junio de 1996 a las 10,30 de la mañana* en la Catedral de Ciudad Real, seré ordenado presbítero para el servicio de la Iglesia de Ciudad Real de manos del Excmo. Sr. Obispo Prior D. Rafael Torija de la Fuente.

Así mismo, *el día 2 de junio de 1996 celebraré mi primera Eucaristía* en la Parroquia de Santo Tomás de Villanueva de Tomelloso a las 7 de la tarde.